

Un futur champion



Nous vous avions présenté le mois dernier Mme Ernestine Gardien, la doyenne des joueuses de la Vienne, qui fêtait ses 82 ans sur le terrain.

Aujourd'hui, c'est probablement le benjamin que vous voyez ci-dessus : Grégory Brunet n'a en effet que six ans et vous le rencontrez régulièrement boules en main sur les concours du département.

Bien sur, il a encore du mal à se faire respecter mais quand il atteindra la catégorie juniors-séniors, il aura tant d'expérience derrière lui qu'on peut d'ores et déjà parier sur son avenir de champion.

« Rusi » n'a échoué qu'en 8^e...

Les championnats de France de tête à tête et de doublettes qui se déroulaient samedi et dimanche à Dunkerque ont plutôt bien réussi à nos représentants malgré un terrain qui sert habituellement à l'entraînement de football et qui était assez irrégulier, exigeant une précision très exacte au tir.

Gilbert Cannit et Guy Gros, nos champions de la Vienne en doublettes, ont perdu la première partie contre Carrey-Bianco (Aube) 13-8 mais se sont qualifiés pour les 32^e en gagnant la seconde partie d'office et en battant en qualification la paire Delasalla-Korczak (Moselle), par 13-11 grâce à 12 frappes sur 20.

Malheureusement, ils ont complètement manqué leur 32^e et ont perdu 13-6 contre Cloet-Richard (Hauts-de-Seine).

Christian Rusiewiez défendait nos couleurs dans le tête à tête et il s'en est remarquablement sorti. Tout avait pourtant mal débuté avec un échec 13-11 dans la première partie contre Aquilino (Alpes-

Maritimes) malgré 8 frappes sur 9. Il remporta la seconde contre Bordy (Doubs) sur le même score, tant aux points qu'aux tirs, et se qualifia pour les 32^e en sortant Pington (Nièvre) toujours sur le même score de 13-11 mais cette fois avec 7 trous sur 9 !

Il obtint ensuite son billet pour les 16^e assez facilement contre Chatelin (Yvelines) grâce à un seul trou et évita les cadrages pour se qualifier d'office pour les 8^e.

Là s'arrêta, son aventure avec une défaite par 13 à 7 contre Léonnec (Pyrénées-Atlantiques) malgré 7 tirs positifs sur 8 mais faire partie des 16 meilleurs joueurs français est déjà une bien belle performance.

Finalement, Yves Pedron - Thierry Binet (St Nazaire) étaient sacrés champions de France en doublettes en battant par 13 à 5 Francis Garrige. Dominique Joubert (Périgueux) tandis que Christian Conbarinous (Strasbourg) enlevait le titre en tête à tête grâce à sa victoire sur Dominique Andreani (Ajaccio) par 13 à 9.

... et les cadets Chauvinois en demi !

Aux championnats interligues cadets et minimes qui se déroulaient dans le même temps à Agen, les cadets de la Boule Chauvinoise (Alain Duquerroux-Yannick Bozier, Alain Benoit) se sont distingués en n'échouant qu'en demi-finale devant l'équipe Therme (Tarn et Garonne) les futurs vainqueurs.

Les Chauvinois avaient perdu leur première partie (13-10) contre Vaccaro (Gers) mais ils avaient ensuite battu Rousseau (Deux-Sèvres) 13-11 Perez (Landes) en 8^e par 13-11, Falguières (Aveyron) en quarts par 13-11 également.

Quant aux cadets de la MJC des Renardières

(Jamel Zouggar, Stéphane Deschamps, et Franck Jamet), ils ne sont pas sortis des poules en perdant 13-4 contre Gabrielle (Haute-Garonne) et 13-3 contre Doer (Pyrénées-Atlantiques)

Les minimes n'ont pas connu plus de réussite. L'équipe du Grand Breuil (Jérôme Chevalier, Valérie Delavault, Dominique Eprinchard) a perdu contre Cornuaud (Deux-Sèvres) et Cantayrel (Lot) et celle de Loudun (Olivier Giroire, Xavier Poudret, Benoit Padolleau) a battu Perez, (Pyrénées-Atlantiques) mais a échoué contre Pierre (Haute Garonne) et contre Perez pour la qualification. Ils feront mieux la prochaine fois.